



Comunicado Externo N°11 Sobre entrega de Alimentación Junaeb

Rectoría 22-03-2022

Estimados padres y apoderados, junto con saludarles, les informamos que mañana miércoles 23, comienza la entrega de alimentación servida de Junaeb (alimentos preparados y consumidos en el casino), es decir, ya no se entregarán raciones frías.

Esta semana, tal como lo informamos solo se podrá entregar el servicio de alimentación el día miércoles, ya que jueves y viernes el casino deberá cerrarse por contingencia de la construcción.

Hemos estado revisando la forma más eficiente de poder organizar la entrega de alimento servido, en relación a establecimiento de turnos para ocupar la parte del casino que tenemos disponible por el momento.

Lo anterior implica que este miércoles 23, los alumnos que almuercen tendrán una hora de salida más tarde (ya que el almuerzo se entregará de 12:50 a 13:30), y se ha enviado comunicación impresa para recoger la decisión de los apoderados si es que el alumno se queda o no para el almuerzo. Esta medida, por mañana, solo será aplicada para alumnos de 6° básico a IV° medio, y se comunicará el día jueves la estrategia que ocuparemos con los niños de 1° a 5° básico desde el próximo lunes 28.

De esta forma, por el día de mañana miércoles 23, los alumnos de 1° a 5° básico, tendrán su ración de desayuno, pero no su almuerzo servido, el cual comenzará desde el lunes 28. Desgraciadamente, tampoco se cuenta con raciones frías para entregarle a los niños.

Les agradecemos la acogida de la presente y lamentamos los inconvenientes que pudiera generar, pero estamos evaluando cada opción que nos permita llegar a la normalidad lo antes posible con los recursos de espacio con que disponemos.

Saludos cordiales

Rector y Equipo Directivo